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2 6 ABR. 2016

SEMRNA,

Serrano, Subdelegado de

1. Autoridades Federales.

•Ocean. Francisco Rubén

Pesca en B.C.S.

•Representante del Delgado de I!
•Representa^terde la

INFORME DE COMISIÓN

LA PAZ, B.C.S., 22 DE ABRIL DEL 2016.

AT'N C. LUIS ANDRÉS CORDOVA URRUTIA
SECRETARIO DE PESCA, ACUACULTURA Y DESARROLLO AGROPECUARIO

FECHA DE LA COMISIÓN: DEL 20 al 21 DE ABRIL DEL 2016.

MOTIVO: REUNIÓN DE SUBCOMITE DE PESCA MUNICIPIO DE LORETO.

DESCRIPCIÓN:

•Miércoles 20 de Abril traslado de La Paz a la localidad del Puerto de Loreto,
municipio de Comondu, para acompañar al c. secretario de la SEPADA, así
como al Subsecretario de la SUBSEPESCA, con la finalidad de atender reunión
convocada por el H. Ayuntamiento de Loreto para la primera reunión
extraordinaria de subcomité de pesca y productos marinos de dicho municipio.

•Mismo día inicio de reunión a las 5:00 de la tarde en la sala audiovisual de la
instalaciones de la máxima casa de estudios de la localidad Universidad
Autónoma de Baja California Sur, Extensión Loreto, con la asistencia de:

Gobierno del Estado de Baja California Sur.
Secretaría de Pesca, Acuacultura y Desarrollo Agropecuario.

Subsecretaría de Pesca y Acuacultura.

GOBIERNODE

BAJA CALIFORNIA SUR
SECRETARIA DE PESCA, ACUACULTURA

Y DESARROLLO AGROPECUARIO



•C. Hernán Flores Cota, Jefe de Departamento de la
SEPADA.

3.Autoridades Municipales.

•C. Carlos Director General de Desarrollo Municipal

•C. Profesora secretaria general de gobierno, en

representación de la H. Presidenta municipal.

•Fuerzas Armandas.

•Diputado por el XII Distrito Electoral del Congreso del
Estado

4.Representantes del Sector Pesquero.

•C. José Romeo Cota Castro, Presidente de la
FEDECOOP Loretanos del Estado de Baja California
Sur, en representación de 27 Organizaciones del
sector social.

•Sector social y privado de la zona
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C. David Javier Navarro Núñez, Director de
Ordenamiento Pesquero de la SEPADA.

C. Gonzalo Alamea Camacho, Coordinador de
FONMAR Comondu y, Coordinador del Torneo de
Pesca DOS MARES.

C. Reynaldo Rubio Quintana, Coordinador FONMAR
Municipio de Loreto.

C. Luis Andrés Córdova Urrutia, Secretario de Pesca,
Acuacultura y Desarrollo Agropecuario en B.C.S.

C. José Fernando García Romero, Subsecretaría de
Pesca y Acuacultura en B.C.S.

2. Autoridades Estales.
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5.ANASTACIO TALAMANTES DAVIS. solicita evaluación de la
almeja chocolata porque tiene como un mes sin explotación, que se
programe bien las fechas de evaluación, HAY SOLICITUDES/.

6.BENITO GONZÁLEZ, están en la renovación de embarcaciones y
se ven afectadas por el tiempo transcurrido durante el proceso de
matriculado y CHIPEADO, O SEA QUE COMO HICIERON EL
CAMBIO DE EMBARCACIÓN SOLICITAN CONSIDERACIÓN
PARA EL TRABAJO.

3.ANTONIO MONZÓN, falta de personal en la subdelegación de

pesca para la atención de los pescadores del mpio, pesca deportiva
tema complejo en el que predomina la carga de embarcaciones de
pesca deportiva en Loreto, sobre todo embarcaciones extranjeras

que prestan el servicio de pesca deportiva y desplazan al prestador
de Loreto,  COMO CONTROLAR A LAS EMBARCACIONES
EXTRANJERAS?, también revisar los permisos de otros municipios
que trabajan en Loreto.

4.FERNANDO COTA ARCE. COOP NATIVOS ALMEJEROS.
solicitan proyectos de repoblamiento y acuacultura de almeja
chocolata, y combinar los bancos de almeja chocolata, SOLO SE
SEÑALÓ QUE ESTÁN DEPREDANDO LA ALMEJA

2. ALFONSO LOMBERA. Problemas de inspección y vigilancia,
actitud prepotente de los inspectores, actas a pescadores de
derechos históricos DEBIERON HABER RESPTADO EL TRÁMITE
ANTE CONAPESCA, señalaron al Chanty como persona que
amenaza y condiciona a los pescadores a que le vendan a él su
producto.

O

Participación del sector pesquero organizado del sector social y privado del
municipio de Loreto:

1. NICOLÁS VILLALEJO. que se otorguen permisos de pesca con

trampas, LO QUE SE REQUIERE ES LA AGILIZACION DE
OTORGAMIENTO DE PERMISOS.
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7.ROMEO COTA, hay coop de otros municipio que explotan en el
mpio Loreto, hay pescadores con derecho histórico que no se han
regularizado con permisos, como lograr la cancelación de permisos
para esta zona y distribuirlos en pescadores de Loreto, solicitan
apoyo de un técnico para la federación para los trámites internos,
programa de repoblamiento en la zona del remate con especies
como CATARINA, callo de hacha, mano de León etc. Permiso de
fomento para caracoles, pepino y concha espina, solicitan retomar
el proyecto de fomento de generosa en la zona del manglar.

8.GREGORIO SEGOBIANO, solicita  el  permiso  de escama
pendiente.

9.VIGIRNIA ROMERO, solicitud de Norberto romero arce de escama
almeja chocolate.

10.PABLO DUARTE. propone que los buzos se metan a zona más
profunda y no en la orilla.

11.ROSARIO MURILLO. COOP palmita le levantaron una infracción
por no traer permiso, y traía escama como 200 kilos, TENÍA EN

TRÁMITE PERMISO?,

12.CUDBERTO BASTIDA, le levantaron supuesta infracción y le
recogieron un vehículo.

13.VICENTE HIGUERA, no le ha llegado su permiso, que les den
chanza de trabajar.

14.AURELIA OSUNA, señala que unos barcos vienen de otros estados
y por otro lado a los pescadores no los dejan trabajar, señala al
Chanty como una persona que llega a los campos echando la a las
persona en la orilla.

15.MAGDALENO CORTEZ. la vigilancia en Loreto es muy irracional y
prepotente, levantan equipo por trabajar y los trámites de los
permisos  tienen  más  de  dos  años  en  CONAPESCA
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'Cap. Ing. José Fernando Garcfa Romero. Subsecretario de Pesca y acuacultura.

C.rro Núñez.
Diriento Pesquero.

AT

Presentación de programas de la SEPADA en la próxima reunión
delsubcomité.

El apoyo total para el Sr Norberto romero para la integración del
expediente de la solicitud de permisos de pesca de chocolata en
común acuerdo de los presentes.

Que el ayuntamiento otorgue una respuesta para utilizar el corralón
como depositario de los equipos retenidos.

Reunión el miércoles 27 a las 12 del día con productores de almeja
chocolata y revisar los casos de actas levantadas a productores
pesqueros como cudberto con el caso del carro y Antonio del caso
de la cimbra recogida.

Que el ayuntamiento haga una solicitud a CAPITANÍA, relaciones
exteriores y la Sha de hacienda y crédito público para revisar las
embarcaciones que prestan servicios de pesca deportiva.

ACUERDOS:


